

Fecha: 21-06-2025
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general
Título: Canticuénticos regresa a la zona con su música y colores

Pág.: 20
Cm2: 316,1
VPE: \$ 760.241

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

El 26 de octubre en el Teatro UdeC

Canticuénticos regresa a la zona con su música y colores



El grupo visitará la zona por segunda vez con su proyecto musical.

El show del grupo argentino de música para las infancias y familias ya tiene entradas a la venta.

Con más de 17 años de trayectoria y seis álbumes editados a la fecha, el grupo regresará a la zona a tres años de su última visita para hacer cantar, bailar y jugar a grandes y chicos, a través de la música en vivo, la poesía y la emoción.

"Estamos muy felices de volver a Concepción a presentar nuestras canciones y nuestra puesta en escena. Invitamos a todos los niños y niñas a cantar y bailar con nosotros, y a dar vida a nuestras

historias", señalaron.

Apelando siempre a las emociones profundas fusionando los ritmos argentinos y latinoamericanos el grupo ha editado "Canticuénticos embrujados" (2009), "Nada en su lugar" (2013), "Algo que decirte" (2015), "¿Por qué, por qué?" (2018), "A cocochito" (2020) y "Para saber que te quiero" (2023).

Además de la música, el grupo también busca fomentar la lectura creando varias colecciones de libros originales para las infancias, con 18 títulos ya editados.

La agrupación formada por Ruth Hillar, Daniela Ranallo, Laura Ibáñez, Gonzalo Carmelé, Daniel Bianchi, Nahuel Ramayo y Sebastián Cúneo presentará su nuevo show musical, titulado "¡Viene para acá!".

Con este espectáculo, la agrupación busca continuar acercando a niños y niñas a ritmos del folklore argentino y latinoamericano jugando con el humor, la sorpresa, la emoción y la creatividad. Para Canticuénticos, cada canción se convierte en una puerta

abierta para imaginar, pensar y también preguntar.

Con más de 620 mil oyentes en Spotify, más de 1 millón 200 mil seguidores en YouTube y más de 345 mil en Instagram, Canticuénticos ha sido reconocido por el Senado de la Nación de Argentina por su "trayectoria y valioso aporte al cancionero infantil nacional y latinoamericano".

Por otro lado, también han sido galardonados con el Premio Konex 2025 en la categoría de Música Infantil, y dos veces por el Premio Gardel en 2022 y 2024 en la categoría de Mejor Álbum Infantil. A ello se suman su reconocimiento como Mejor Espectáculo Infantil 2018 por la Asociación Argentina de Empresarios/as Teatrales y Musicales.

La agrupación mezcla en vivo ritmos argentinos y latinoamericanos con música, poesía, bailes y juegos para grandes y chicos.